

La CNBA, acteur au Mondial des Canaux 2013

La ville de Toulouse a accueilli le 26e Congrès mondial des canaux et voies navigables, du 16 au 19 septembre 2013. Quatre journées, rythmées par des conférences et des découvertes sur le terrain qui ont favorisé la coopération et l'échange de connaissances entre spécialistes mais aussi entre pays, à un moment où chacun

reconnait l'importance des voies navigables.

Les modes de gestion, l'économie des usages, les aspects patrimoniaux, environnementaux et économiques ont été présentés par des spécialistes, ces sujet ont également donné libre cours à des discussions et débats.

Dans le cadre de ce mondial des Canaux, la Chambre nationale de la batellerie artisanale a dirigé une conférence sur le thème : "Gabarit du futur : quel réseau pour le transport de marchandises de demain ?".

Vous trouverez ci-dessous le document de présentation qui a servi de support à l'intervention de M. Michel Dourlent (président de la CNBA) et M. Jean-Marc Samuel (administrateur CNBA). Vous trouverez également le discours de M. Michel Dourlent.

Visiter le site Internet du Mondial des Canaux : www.wcc13.com/fr

[-Télécharger le support de présentation de l'intervention de la CNBA.](#)

[-Télécharger le discours de M. Michel Dourlent, président de la CNBA.](#)